

Alle in diesem Jahr geborenen oder empfangenen Kinder, und es waren viele, waren schön anzusehen und kräftig, und die meisten von ihnen hatten blondes Haar, was vorher unter Hobbits selten gewesen war. Früchte gab es reichlich, daß junge Hobbits fast in Erdbeeren und Schlagsahne badeten.

J.R.R. TOLKIEN, DIE RÜCKKEHR DES KÖNIGS

Inhalt 03|2013

Forschung

- 6 **Die Diskussion über die Wirkung der modernen ‚Pille danach‘ in Deutschland**
Dr. med. Rudolf Ehmann

Dokument

- 20 **Die Ulmer Erklärung**

Blitzlicht

- 16 Zwillinge
17 Bekehrung
32 Eugenik I
36 Eugenik II
35 »Die Kirche unterstützt Sie in diesem Kampf...«
40 Musik-Video rettet Kinder

Standards

- 2 Impressum / Wir über uns
3 Editorial
42 Interna